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９月６日（水） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会  木名瀬 宣人 １ 

２ 六 諭 会 竹 内  美 穂 ２ 

３ 公 明 党 小 林  裕 子 ３ 

４ 民 主 連 合 小 椋  直 樹 ４ 

５ の だ み ら い 谷 口  早 苗 ５ 

６ 日本共産党野田市議団 長   勝 則 ６ 
 

 ９月７日（木） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

７ 野田の明日を考える会 金 木  祐 輔 ７ 

８ い ち い の 会 河 井  哲 弥 ８ 

９ 政 清 会 深 井  和 幸 ９ 

10 六 諭 会 濵 田  勇 次 10 

11 公 明 党 𠮷 岡  美 雪 11 
 

９月８日（金） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

12 民 主 連 合 滝 本  恵 一 12 

13 の だ み ら い 庄 司  真 生 13 

14 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 14 

15 六 諭 会 川 崎  貴 志 15 

16 公 明 党 内 田  陽 一 16 

17 の だ み ら い 栗 原  基 起 17 
 

※質問時間は１人４０分以内、質問回数は無制限とします。 
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質問順位１         質問者 木名瀬 宣人 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 教育現場における生成

系ＡＩについて 

 

１ 教育現場における生成系ＡＩの普及についての市の見解

について 

２ 生成系ＡＩに対する教員間の認識について 

３ 初等中等教育段階における生成ＡＩの利用に関する暫定

的なガイドラインに関する市の見解について 

４ 野田市内の教育現場における生成系ＡＩの利用に関する

ルールづくりについて 

５ ＡＩリテラシー教育の推進について 
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質問順位２         質問者  竹内 美穂 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 虐待防止条例の制定に

ついて 

１ 野田市における虐待の現況と傾向について 

２ 虐待事件後に設置された再発防止合同委員会から示され

た最終内容について 

３ 2019年３月議会での質問に対する答弁にあった市民を巻

き込んでの虐待防止の啓発に向けた都市宣言は、既に立ち

消えになったと認識しているが、それに代わった啓発策に

ついてのお考えをお示しください。 

４ 12月議会で上程される虐待防止条例の進捗状況と今後の

スケジュールについて 

５ 児童に限らず、高齢者及び障がい者を含めたあらゆる虐

待に対応する条例になるようだが、事件を踏まえた上で野

田市ならではの特徴をお聞きします。 

６ 条例制定の周知と啓蒙について 

 

２ 地域防災について 

 

１ 高齢者の災害時個別避難計画のデジタル化について 

２ 避難所開設訓練の開催会場及び訓練開催の案内地域につ

いて 
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質問順位３         質問者  小林 裕子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 帯状疱疹の予防接種に

ついて 

１ 帯状疱疹の予防に対する周知方法について伺います。 

２ 国の動向を見ながら、帯状疱疹予防ワクチンの接種に対

する助成についての市の見解を伺います。 

 

２ 空き家対策について 

 

１ 市が把握している空き家の現状について伺います。 

２ 空家バンク制度の現状について伺います。 

３ 空き家にさせないための市の取組と今後の課題について

伺います。 
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質問順位４         質問者  小椋 直樹 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 蜂の巣駆除の対応につ

いて 

 

 駆除の助成金、適切な業者の案内が必要と思うが、市の考え

を伺う。 

 

２ 保育所の空き定員等を

活用した未就園児の定期

的な預かりモデル事業に

ついて 

 

１ 保育所や幼稚園に通っていないゼロ～５歳児数について 

伺う。 

２ 保育所や幼稚園に通っていないゼロ～５歳児の育児負担 

を軽減するため、保育所空き定員等を活用した未就園児の 

定期的な預かりモデル事業について市の考えを伺う。 
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質問順位５         質問者  谷口 早苗 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 空き家等の対策につい

て 

 

１ 過去５年の空き家の件数、情報提供件数、指導件数とその

内容について伺う。 

２ 空家バンク制度開始から、空家バンクに登録された件数、

実際に売却や賃貸が成立した件数、改修費用助成件数とそ

の内容について伺う。 

３ 特別措置法の改正後、予想される管理不全空家、特定空家

の件数、指定されるまでのプロセスや行政指導の内容につ

いて伺う。 

４ 国の空き家対策総合支援事業の補助制度を活用し、空き

家のリノベーションや解体等の促進を図るべきと考える

が、当局の見解を伺う。 

５ 特別措置法改正による今後の課題や取組について伺う。 

 

２ 広報紙クーポンについ 

 て 

 地域の経済支援が見込める広報紙クーポン掲載について当 

局の見解を伺う。 
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質問順位６         質問者   長 勝則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 公契約条例のさらなる

進化と建設労働者の支援

策の充実について 

１ 野田市公契約条例について、現在、抱えている課題と考え

ていること、将来に向けての課題の解決の方向性について 

２ 小規模工事登録制度の登録状況及び発注状況の内容と課

題について 

３ 建設業退職金共済証紙の完全貼付の指導について、末端

の労働者まで手帳の写しの確認、証紙貼付の把握状況と残

った証紙の扱い方法について 

 

２ 災害に強いまちづくり

のための水害対策の充実

について 

１ 大規模水害発生時における避難所への避難が必要と見込

まれる避難者の数について 

２ 指定緊急避難場所の最大収容人数の見込みについて 

３ 中高層の民間建物を一時避難場所とするための協定締結

の必要性について 

４ 避難所における食料や毛布等の備蓄品の供給体制と職員

の運営体制について 

 

３ 子供たちの命と安全を

守り市民の住環境を守る

ことについて 

１ しらさぎ通りへのゾーン 30の導入について 

２ 渋滞の激しい市道 1252号線、新村医院角信号の右折レー

ンの設置について 

３ 第一種低層住居専用地域の隣接地に倉庫や施設の建設を

抑止する条例の制定について 

４ 野田市都市計画マスタープランにあるように、住環境を

守り安心して住み続けられるまちづくりについて 

 



 7 

質問順位７         質問者  金木 祐輔 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ みずき小学校前道路の

安全対策について 

 

１ みずき小学校前の市道は、制限速度が時速 50キロメート

ルになっているが、今まで子供が関係するような交通事故

など起きていないのか伺う。 

２ この市道の制限速度が時速 50キロメートルに設定されて

いるが、子供たちの安全面等を考えて全線でなくとも、部分

的に時速 40キロメートル制限に変更することを警察に要望

するなど、市としての安全対策についての見解を伺う。 

 

２ 市で管理している公園

の整備について 

１ 関宿台町東１号公園や２号公園の除草は、年間何回どの 

ようなスケジュールで行っているか伺う。 

２ 公園に設置してあるベンチや遊具の種類や数などは、ど 

のように決定しているのか伺う。 

３ 誰もが楽しめる公園とは言えないような、整備が必要な 

公園もあると考えるが、公園整備について当局の今後の見 

通しや見解について伺う。 
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質問順位８         質問者  河井 哲弥 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 台風等の影響による豪

雨被害の状況及びその後

の復旧状況及び今後の対

策について 

 

 被害状況や豪雨による川間駅付近の線路下の道路や、関宿 

高校前の冠水の復旧状況と今後の対策について伺う。 

 

２ 新規防犯カメラ設置に 

ついて 

新規増設する防犯カメラの設置場所は、どのように優先順位 

をつけているかを伺う。 

 

３ 野田市関宿まつり花火 

大会来場者の交通対策に 

ついて 

 

野田市関宿まつり花火大会において、来場者の方々が来れな 

い、帰れないという事態が発生したが、次年度以降、市として

協力いただける交通対策について伺う。 

 

４ 市内小中学生たちの熱 

中症対策について 

 

熱中症警戒アラートが発令された際の市内小中学生への対 

応について伺う。 
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質問順位９         質問者  深井 和幸 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 職員の人事評価につい

て 

 

１ 人事評価の目的について 

２ 人事評価の方法について 

３ 人事評価結果の活用について 

４ 人事評価の開示と苦情相談について 

 

２ 住宅火災について １ 住宅火災件数の増加について 

２ 住宅用火災警報器の設置について 

３ 住宅用消火器の設置について 

 

３ 学校給食について １ 学校給食費の内訳について 

２ 食材料費の状況について 

３ 収納状況について 

４ 異物混入について 

 

４ 学校給食施設について １ 今後の学校給食施設の整備について 

２ 新学校給食センターの炊飯について 

 



 10 

質問順位１０        質問者  濵田 勇次 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 高齢者の孤立防止対策

について 

 

１ 単身高齢者の世帯数について 

２ 身寄り不明者の自治体での火葬数について 

３ 高齢者への住居貸渋りの相談件数について 

４ 高齢者の孤立防止対策についての市の見解について 

 

２ 犯罪被害者支援につい

て 

 

１ 野田市での犯罪被害者支援に関する問合せ件数について 

２ 政府の犯罪被害者等基本法の強化内容について 

３ 県条例にある県が実施している施策の詳細について 

４ 野田市の今後に向けた対応について 
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質問順位１１        質問者  𠮷岡 美雪 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ ＧＩＧＡスクール構想

及び学校教育におけるＩ

ＣＴ教育について 

 

１ 市内小中学校１人１台端末の利活用状況について 

２ ＧＩＧＡスクール構想及びＩＣＴ教育に関する現状と課

題について 

３ 教員への研修機会の提供について 

４ ＩＣＴ教育に関する好事例の情報共有及び活用について 

５ ＧＩＧＡスクール構想及びＩＣＴ教育における不登校児

童生徒や特別支援教室への活用などを含めた今後のさらな

る利活用の推進について 

 

２ 視覚障がい者のための

音声コードの利用促進に

ついて 

１ 公的文書における音声コードの導入状況について 

２ 投票所入場整理券における音声コード導入の検討につい 

 て 

３ 今後の公的文書への音声コードの普及及び活用について 

 

３ 若者定住等へ向けた奨

学金返還支援制度につい

て 

１ 企業の奨学金返還支援（代理返還）制度の市の周知方法及 

び市内における利用状況について 

２ 市における奨学金返還支援制度の近隣市の導入状況につ 

いて 

３ 市における奨学金返還支援制度の導入へ向けた検討につ 

いて 
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質問順位１２        質問者  滝本 恵一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ おくやみコーナーにつ

いて 

 

１ 現在の利用状況について 

２ おくやみハンドブック配布方法や活用方法について 

３ 窓口の増設や職員の増員について 

 

２ 魅力ある河川空間の創

出について 

 

 にぎわいづくりの拠点としての利活用状況について 

 

３ スポーツ施設の設備に

ついて 

 

１ スポーツ用具の現状と更新計画について 

２ 長机やパイプ椅子などの貸出し備品の現状と更新計画に

ついて 

３ 照明のＬＥＤ化について 
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質問順位１３        質問者  庄司 真生 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 夜間における市民の安

全及び犯罪被害の未然防

止を目的とした防犯灯の

現況と今後について 

 

１ 防犯灯設置における市の基準についてお伺いいたしま 

す。 

２ 防犯灯のＬＥＤ化率 100％に向けての進捗についてお伺 

いいたします。 

３ 防犯灯設置に係る課題や今後の取組についてお伺いいた

します。 

 

２  野田市内の児童生徒の

熱中症対策について 

 

１ この夏の小中学校の熱中症による救急搬送数についてお 

伺いいたします。 

２ 小中学校の体育の授業、また中学校の部活動における熱 

中症対策についてお伺いいたします。 

３ 授業中の教室内におけるエアコンの使用状況についてお 

伺いいたします。 

４ 教員の熱中症に対する理解を深めるための取組について 

お伺いいたします。 

５ 熱中症対策の課題や今後の取組についてお伺いいたしま 

す。 
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質問順位１４        質問者  星野 幸治 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 現清掃工場の管理・運

営体制について 

 

１ 2019 年及び現在の清掃工場の職員体制について、正規職

員数、再任用職員数、会計年度任用職員数、合計数、そのう

ちの 60歳以下の職員数のそれぞれについて伺う。 

２ 現在に至るまでの５年間での職員の採用や退職の状況と

その理由について伺う。 

３ 今後５年、10年後の職員体制の見通しを伺う。 

４ 今後の清掃工場を運営するためには、安定的な人員体制

が不可欠で正規職員の補充を行う必要があると考えるが、

市の考えを伺う。 

５ 野田市行政改革大綱第２章の現業部門の業務の民間委託

の内容の見直しが必要と考えるが、市のお考えを伺う。 

 

２ 学校給食費の完全無償

化について 

１ 野田市の公立小中学生の総数から見た第３子以降の給食

費無償化の対象とした子供の数を伺う。 

２ 野田市で小中学校給食費を完全無償化とするための必要 

な予算規模を伺う。 

３ 学校給食費完全無償化の早期実現を求めるものだが、市 

のお考えを伺う。 

 

３ 野田市における太陽光

発電施設の設置と関連条

例の適用状況について 

 

１ 現在の市内における太陽光発電施設の設置状況について

伺う。 

２ 条例施行（2019年４月）後、及び条例改正（2021年４月）

後のそれぞれについて、住民、事業者の受け止めや変化、ト

ラブルなどの状況について伺う。 

３ 条例について、市としての現時点での評価と今後のお考

えを伺う。 
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質問順位１５        質問者  川崎 貴志 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 野田市での自治体ＤＸ

の進捗状況について 

 

チャットＧＰＴ等のデジタルツール活用状況や、自治体Ｄ

Ｘの進捗状況と今後の取組について教えてください。 

 

２ チャットＧＰＴの教育

現場での利活用について 

１ チャットＧＰＴの教育現場での利活用の現状について教 

 えてください。 

２ 今後の取組や方針について教えてください。 

 

３ 森林環境譲与税の活用

方法について 

 

１ 野田市における森林環境譲与税の活用の現状について教

えてください。 

２ 今後の活用方針について教えてください。 
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質問順位１６        質問者  内田 陽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 熱中症対策について 

 

１ 市民の皆様への啓発状況と課題、今後の対応についてお 

 聞きいたします。 

２ 市職員の方々の熱中症対策と課題、今後の対応について 

 お聞きいたします。 

３ 市施設整備における空調などの対応状況と課題、今後の 

対応についてお聞きいたします。 

 

２ 野田市障がいのある人

の円滑な意思疎通に関す

る条例について 

 

 条例施行後の市の取組状況と課題、今後の展望についてお 

聞きいたします。 

 

３ 障がい者スポーツの推

進について 

 

障がい者スポーツ推進における現状と課題、今後の展望に 

ついてお聞きいたします。 

 

４ 子供たちからのＳＯＳ

について 

 

小中学校での、不登校・長期欠席・いじめ等についての現状 

と課題、対応状況についてお聞きいたします。 

 

５ 児童センターについて 

 

児童センターの現状と今後の展望をお聞きいたします。 

 



 17 

質問順位１７        質問者  栗原 基起 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 教育機関で実施してい

る防犯対策について 

 

１ 幼小中学校等の教育機関で常備している防犯用品の見直 

し状況について伺います。 

２ 幼小中学校等の教育機関で配備されている防犯対策マニ 

ュアルや防犯訓練などの実施状況について伺います。 

 

２ 不登校児童への支援や

対策について 

１ 令和５年４月に千葉県不登校児童生徒の教育機会の確保

を支援する条例が施行されたが、野田市における影響や新

たな取組等について伺います。 

２ 夏休み明けに不登校児童が増加傾向にある中で、野田市

の夏休み前後の不登校児童数の変化と対策や対応について

伺います。 

 

３ ふるさと納税について １ 2023 年 10 月からふるさと納税の経費ルールと地場産の

基準に関して一部変更・改正となるが、起こり得る影響や変

更点等について伺います。 

２ 過去５年間の市外から野田市のふるさと納税への寄附額

と野田市民が他市へ寄附したふるさと納税額について伺い

ます。 

３ ふるさと納税の返礼品となる商品開発や事務事業等を担 

っていた事業者を変更することについて伺います。 

４ 地域貢献によるブランド価値の向上、社会貢献、節税対策 

など企業にとって大きな効果がある企業版ふるさと納税の 

実施状況について伺います。 



